

Swiss Underwater Hockey Trophy 2023

July 8th, 2023

On a sunny July 8th, 2023, the 6th Swiss Underwater Hockey Trophy kicked off at Wislepark, Worb, Switzerland. Organized by UWHBern, this event brought together underwater hockey enthusiasts from across the country and friendly teams from France and Germany for an unforgettable day of excitement!

The day started at 10:00 AM with an underwater hockey referee course led by Thomas de Trébons, a highly accomplished French player who has held several positions on the CMAS Underwater Hockey Commission over the years. The session was highly engaging, as new and more experienced players were able to ask questions about the rules of the game and get clarity on tricky fouls. This set the stage for some thrilling and fair matches on the day.

At noon, the Swiss 2023 AGM brought everyone together, fostering a sense of camaraderie that truly embodied the spirit of underwater hockey. Ideas were exchanged, and smiles were shared as players, officials, and organizers bonded over their shared love for the sport.

The UWH Tournament started at 2:00 PM in a stunning outdoor pool. Seven teams battled fiercely, each game lasting just 9 minutes with quick breaks. The weather played along, providing a perfect backdrop for this aquatic spectacle. Annemasse emerged victorious, retaining the trophy they won last year. Wahoo secured second place, and Junior took third, all showing incredible sportsmanship.

To celebrate a day well spent, a delightful buffet dinner was served at 7:30 PM. Laughter and stories filled the air, bonding players and organizers alike. At 8:00 PM, the Prize Giving ceremony recognized the outstanding players and teams. Cheers and applause echoed through the park as trophies were awarded. As the event wrapped up, participants cooled off with an Aare swim.

The 6th Swiss Underwater Hockey Trophy was a splash-tastic success, thanks to the hard work of UWHBern and the enthusiasm of all involved. The players showed impressive skills, and it was wonderful to see how underwater hockey is growing in Switzerland each year. The day was all about having fun, making friends, and celebrating this awesome sport. Cheers to more fantastic times ahead!



Swiss Underwater Hockey Trophy at Wislepark, Worb



Captains meeting before the games



The referees watch the game carefully

Swiss Unterwasserhockey Trophy 2023

8. Juli 2023

Am sonnigen 8. Juli 2023 fand im Wislepark in Worb in der Schweiz die 6. Swiss Unterwasserhockey Trophy statt. Organisiert mit Leidenschaft von UWHBern, brachte dieses Event Unterwasserhockey-Enthusiasten aus der ganzen Schweiz und freundliche Teams aus Frankreich und Deutschland zusammen für einen unvergesslichen Tag voller Action!

Der Tag begann um 10:00 Uhr mit einem Unterwasserhockey-Schiedsrichterkurs, der von Thomas de Trébons, einem hochrangigen französischen Spieler, der im Laufe der Jahre mehrere Positionen in der CMAS Underwater Hockey Commission innehatte, geleitet wurde. Das Seminar war sehr lehrreich, da neue und erfahrene Spieler Fragen zu den Spielregeln stellen und Klarheit über knifflige Fouls erhalten konnten. Dies war die perfekte Grundlage für einige spannende und faire Spiele an diesem Tag.

Um 12:00 Uhr fand die Swiss UWH Generalversammlung 2023 statt, die alle zusammenbrachte und ein Gefühl der Kameradschaft förderte, das den Geist des Unterwasserhockeys in jeder Hinsicht verkörperte. Ideen wurden ausgetauscht und es gab viel zu lachen, als Spieler, Offizielle und Organisatoren ihre gemeinsame Liebe zu diesem Sport zusammen feierten.

Das UWH-Turnier begann um 14:00 Uhr in einem atemberaubenden Outdoor-Pool. Sieben Teams kämpften erbittert, jedes Spiel dauerte nur 9 Minuten mit kurzen Pausen. Das Wetter spielte mit und bot den perfekten Rahmen für dieses aquatische Spektakel. Annemasse ging als Sieger hervor und sicherte sich den Pokal, den sie letztes Jahr gewonnen hatten. Wahoo belegte den zweiten Platz und Junior den dritten, wobei alle Teams unglaubliche Fairplay-Qualitäten bewiesen.

Um den Tag zu feiern, wurde um 19:30 Uhr ein köstliches Buffet serviert. Lachen und Geschichten erfüllten die Luft und verbanden Spieler und Organisatoren gleichermassen. Um 20:00 Uhr fand die Prize Giving-Zeremonie statt, bei der die herausragenden Spieler und Teams geehrt wurden. Jubel und Applaus hallten durch den Park, als die Trophäen verliehen wurden. Als das Event zu Ende ging, kühlten sich die Teilnehmer mit einem Aare-Schwimmen ab und schätzten die Erinnerungen und Freundschaften, die sie gemacht hatten.

Der 6. Swiss Underwater Hockey Trophy war ein voller Erfolg, dank der harten Arbeit von UWHBern und dem Enthusiasmus aller Beteiligten. Die Spieler zeigten beeindruckende Fähigkeiten, und es war wunderbar zu sehen, wie sich das Unterwasserhockey in der Schweiz jedes Jahr weiterentwickelt. Der Tag stand ganz im Zeichen von Spass, Freundschaft und der Feier dieses grossartigen Sports. Ein Hoch auf noch mehr fantastische Zeiten!

Text: Domenika

Foto: zvg

Die vier Schweizer Teams:



Unterwasser-Sport-Zentrum-Zürich «Wahoo» 2. Platz



Swiss Juniors 3. Rang



Flying Fish Klotten 4. Rang



UWHBern 5. Rang